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 EDITORIAL
  Chères pradelaines, chers pradelains, 

  A travers ce numéro 34 du Pradelain, comme chaque année,
  je viens, au nom du conseil municipal, vous présenter nos
  meilleurs vœux. J’espère que 2025 vous apportera joie, santé
  et bonheur.

  Sans vouloir se répéter, force est de constater que, sur le
  plan général, les choses semblent ne pas s'arranger. Tous
  les pays connaissent des problèmes, il est difficile de
  trouver une cohérence dans les perspectives de nos 
  dirigeants. Peut-être devraient-ils s'inspirer de la gestion des 
  petites communes qui, dans le marasme actuel, s'adaptent et
  continuent d'avancer en faisant simplement preuve de bon
  sens et de sagesse. 

  En ce qui concerne notre village, les gîtes terminés 
  fonctionnent très bien, nous avons même refusé du monde 
  au mois d’août. Nos autres projets continuent, notamment 
  avec le chantier de l'ancienne poste qui va enfin démarrer
  début janvier. 
  Cet été, l'expo de peinture a connu un réel succès, en dix
  ans d'existence les visites n'ont jamais cessé d'augmenter.
  La Pradelaine a animé avec brio la fête de Prades qui a été
  une réussite, bravo ! Un succès aussi pour les deux pièces
  de théâtre, une organisée par les Rugissants et l'autre par la
  Mairie. Quant au concert en Vallée d'Olt, il a rassemblé près
  de 300 personnes dans l'église qui, pour l'événement, était 
  trop petite.
  Pour cette fin d'année, le club de couture s'est chargé de
  décorer le village. Un bravo particulier à Ninon et Ludivine
  nos deux jeunes arrivantes qui ont fabriqué les petits
  bonhommes qui se dressent dans nos rues. Merci aussi à
  Bernard Auguy qui a fait les sapins et un bravo tout
  particulier à Jean-Pierre Bernon, bricoleur et artiste de génie
  auteur de la maquette de notre village.
  Je voudrais remercier tous les bénévoles pour le temps
  qu'ils donnent à notre communauté, c'est grâce à eux que la
  vie sociale perdure. 
  Cette année, nous avons eu le plaisir d'accueillir 13 nouveaux
  habitants : la famille Plagnard avec ses deux enfants, la famille 
  Leroy-Masselin avec leur petite fille, la famille Bertrand-Boidron
  à Born, Patrick Sipelgas, Lydie Marcantoine, Elisabeth Reynes,
  et Kelly Otessen, ce qui ne s'était pas produit depuis bien
  longtemps. C'est avec plaisir que nous les accueillons et leur
  souhaitons d'être heureux parmi nous.

  Chères pradelaines, chers pradelains, cette année qui arrive ne
  démarre pas sous les meilleurs auspices. À la mairie nous 
  ferons tout pour continuer à œuvrer pour la commune ; il n'y a 
  pas de fatalité, notre engagement est toujours aussi réel. Je 
  vous souhaite à tous ainsi qu'à vos familles une excellente
  année et le meilleur pour 2025.
  
  Roger Auguy, maire de Prades d’Aubrac
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LES REUNIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

CONSEIL MUNICIPAL DU 25 JUILLET 2024

- Approbation du Procès-Verbal de la dernière séance
- Création d’une régie pour les Gîtes Communaux
- Décision modificative n° 2
- Point d’eau incendie Brameloup
- Questions diverses

CONSEIL MUNICIPAL DU 23 SEPTEMBRE 2024

- Approbation du Procès-Verbal de la dernière séance
- Subvention Centre Social St Geniez d’Olt
- Parcelle station épuration de Prades d’Aubrac
- Parcelles réservoirs de Cantaloube et Lunet
- Adhésion CNAS
- Questions diverses

CONSEIL MUNICIPAL DU 15 NOVEMBRE 2024

- Approbation du Procès-Verbal de la dernière séance
- Délibération transfert assainissement
- Achat terrain station d’épuration Prades d’Aubrac à Indivision Cabrolier
- Questions diverses

CONSEIL MUNICIPAL DU 6 JANVIER 2024

- Approbation du Procès-Verbal de la dernière séance
- Délibération attributions des marchés pour rénovation de l’ancienne poste
- Augmentation loyer des sectionnaux
- Prix de l’eau
- Vente sectionnaux à Mme Marie-Claire Boulet
- Renouvellement convention d’adhésion au service de médecine professionnelle CDG12
- Questions diverses

LES COMPTE-RENDUS DES CONSEILS MUNICIPAUX SONT CONSULTABLES EN MAIRIE 
ET PROCHAINEMENT SUR LE SITE INTERNET DE LA MAIRIE

_____________________________________________________________________________

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE

Elle est ouverte aux jours et heures d’ouverture de la mairie.

Vous pouvez y trouver un grand nombre de romans, de romans policiers, des livres pour enfants
et des bandes dessinées, ainsi que des livres sur la région. 
La secrétaire de mairie vous renseignera sur les modalités d’emprunt des livres.

_______________________________________________________________________
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LA VIE DE LA COMMUNE 
ET DES ASSOCIATIONS

LES RUGISSANTS A FLAGNAC
Vendredi 2 août, une quarantaine d’adhérents des Rugissants ont assisté au célèbre spectacle
« Hier un village » de Flagnac, racontant la vie dans les campagnes dans les années 30, avec des
effets visuels grandioses et la participation de centaines de bénévoles. Une sortie très appréciée
par tout le monde.

RETOUR DE LA VIERGE AU PUECH
Après plusieurs mois d’absence pour restauration, 
la vierge a retrouvé sa place sur le Puech à Prades. 
Datant du 19ème siècle, mesurant 2,20 m et pesant 350 kg,
elle a été restaurée par la Manufacture d’Oc de Rodez, et le
socle qui était en mauvais état par Laurent Mas, 
tailleur de pierres de St Geniez.

QUINE DES RUGISSANTS
Jeudi 8 août se tenait à la salle des fêtes le traditionnel 
quine d’été des Rugissants, réunissant comme à chaque fois
un grand nombre de participants. 
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FETE DE PRADES
Organisée par les bénévoles de La Pradelaine,  la fête votive de la Saint  Laurent  a débuté le
vendredi 9 août avec le concours de belote qui a réuni 42 équipes. Le samedi après-midi était
organisé le traditionnel concours de pétanque, avec 32 équipes, puis, en soirée, l’apéro-concert
avec les groupes Moonsters et Trium et le bal dico. La soirée s’est terminée par un repas dansant
animé par l’orchestre Guillaume Fabre.
Le dimanche 11 août, après l’animation des sonneurs de trompe de chasse « Le Bien-Aller des
Monts d’Aubrac », petits et grands ont pu profiter des nombreux jeux organisés par le comité des
fêtes.

VIEILLES BIELLES
Dimanche 8 septembre, les propriétaires d’une quarantaine de tracteurs anciens venus d’Aveyron
et du Cantal se sont retrouvés à la salle des fêtes de Prades pour partager un repas préparé par le
restaurant L’Etape. Une animation qui n’est pas passée inaperçue.
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CLUB COUTURE
Jeudi 21 septembre, les après-midi « couture » ont repris à la salle d’animation, réunissant une
quinzaine de participantes. Les ouvrages divers et variés (crochet, tricot, couture, broderie…) sont
suivis d’un « goûter ». Ces rencontres, qui sont ouvertes à tous, permettent de passer du temps
ensemble.

BRAMELOUP AUBRAC LOISIRS NATURE
Lundi 16 septembre s’est tenue l’assemblée générale de l’association, créée en 2009.
Composée d’une vingtaine de bénévoles, elle entretient les chemins et sentiers de randonnée et
alimente le site internet de la station. Une webcam permet de voir l’enneigement en temps réel. Un
4x4 et une motoneige permettent d’assurer le bon fonctionnement de la station.
Composition  du  bureau :  Gonzalo  Diaz  président,  Philippe  Lac  vice-président,  Jean-Claude
Fontanier  trésorier,  Elisabeth  Carrié  trésorière  adjointe,  Elodie  Carrié  secrétaire,  Ghislaine
Chanteloup secrétaire adjointe.

LES RUGISSANTS A CAHORS
Lundi 16 septembre, les membres de l’association ont passé une journée à Cahors (visite de la
cathédrale Saint-Etienne, du Pont Valentré,  balade dans les ruelles aux maisons à colombages,
balade en bateau sur le Lot, dégustation de produits locaux). Une belle journée ensoleillée qui
s’est terminée le soir par un repas à l’Auberge du Lac à Mandailles.
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CUMA
Jeudi 10 octobre s’est tenue l’assemblée générale de l’association.
Après  la  présentation  des  comptes  approuvés  par  les  participants,  il  a  été  procédé  au
renouvellement d’un tiers du conseil d’administration. Un nouvel épandeur à fumier, le changement
de la fendeuse et de l’enfonce-pieu sont au programme pour l’année qui vient.
La réunion a été suivie d’un repas au Saint-Damien à Saint-Côme.

DANSE
Jeudi 10 octobre, les soirées danse ont repris, avec une quarantaine de participants. Ambiance
assurée par les nombreuses erreurs dues à la longue période estivale.

BRAMELOUP
Samedi 26 octobre, les commerçants, le personnel de la station et les associations Brameloup
Aubrac Loisirs Nature et Les Amis de Brameloup Réunir Animer Valoriser se sont retrouvés pour
une opération «station propre», suivie d’une après-midi de discussions sur les projets à venir.

Pour Les Amis de Brameloup, la journée s’est terminée par une grillée de châtaignes au restaurant
Le Loup.
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CEREMONIE ARMISTICE 
14-18
Dimanche 10 novembre, une 
quarantaine de personnes étaient
réunies pour célébrer l’armistice 
du 11 novembre 1918, d’abord à 
l’église, puis au monument aux morts. 
La cérémonie s’est terminée 
par le verre de l’amitié.

ASSEMBLEE GENERALE DES RUGISSANTS
Dimanche  10  novembre,  les  membres  de  l’association  se  sont  réunis  pour  leur  assemblée
générale. Après l’approbation des comptes et le rappel des activités de l’année, les manifestations
de 2025 ont été présentées : repas à Bozouls le 19 janvier, repas au Cayrol le 16 mars, sortie au
bowling de Rodez en mai, quine le 7 août, et voyage en Espagne du 9 au 12 septembre. Un repas
à l’auberge du Radal aux Salces a clôturé la journée.

EDUC’TOUR A BRAMELOUP
Jeudi 28 novembre à Brameloup était organisé un Educ’tour à l’initiative des offices de tourisme
des Causses à l’Aubrac, pour présenter les différentes activités sur le territoire :
- base de données touristiques de l’Aveyron présentée par Maxime Fabre de l’ADAT (Agence
Départementale de l’Attractivité et du Tourisme)
- activités du Bureau des accompagnateurs des Monts d’Aubrac présentée par Gonzalo Diaz et 
Philippe Lac, et trottinettes
électriques qui pourront être 
utilisées en cas d’enneigement
insuffisant
- activité chiens de traîneau
présentée par Julien Renault 
musher, accompagné de 
quelques uns de ses chiens, 
qui seront présents sur la station 
cet hiver.
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ASSEMBLEE GENERALE DE LA PRADELAINE
Samedi 30 novembre, les membres du comité des fêtes La Pradelaine se sont réunis à la salle
d’animation pour leur assemblée générale.
Comme chaque année, ils ont organisé la fête de la Saint Laurent début août, qui était une fois de
plus très réussie, et ont également tenu la buvette de la soirée des éleveurs de St Chély le 26
octobre.
Ils se sont retrouvés ensuite au Bowling de Rodez pour un repas et une soirée conviviale.

DECORATIONS DE NOEL
Début décembre, l’atelier couture s’est réuni pour créer et installer les décorations de Noël (ange
et décoration de la salle d’animation, étoile et décoration de l’abribus).
Jean Pierre Bernon et Bernard Auguy ont réalisé la maquette du village et les sapins du Puech.
Ninon et Ludivine ont créé des bonshommes de neige peints sur des planches que l’on trouve
dans les rues de Prades.
A Born, Brigitte Pouget et quelques bénévoles ont installé la crèche dans l’église et créé une étoile
lumineuse qui est venue compléter la décoration de la place du village.
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PLAN DE SECURITE DE BRAMELOUP
Jeudi 5 décembre avait lieu à Brameloup une réunion relative au plan intercommunal de sécurité
de la station (consignes de sécurité, marche à suivre en cas d’accident, rôle de chaque collectivité
et des agents de sécurité, plans de secours…).
Participaient à cette réunion : Vincent Alazard président du Syndicat Mixte et maire de Laguiole, 
Roger Auguy président du SIVU et
maire de Prades, Gonzalo Diaz
directeur de la station et Stéphan
Molteni élu de St Chély, les services 
de gendarmerie d'Espalion et de St
Geniez, les représentants du SDIS, 
les agents du DRGT ainsi que Mme
Moreau de la Jeunesse et des sports.

REVEILLON DE LA DANSE

Bravo à Thérèse et Brigitte et aux nombreux bénévoles qui ont permis cette belle soirée.

VŒUX DU MAIRE

ETAT CIVIL
Au cours de l’année, il a été inscrit dans les registres de l’État Civil : 
- 3 naissances
- 1 mariage
- 12 décès

URBANISME 
Au cours de l’année, la Mairie a instruit : 
- 4 permis de construire
- 14 déclarations préalables
- 13 certificats d’urbanisme
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Le Maire et les Conseillers Municipaux vous présentent 
leurs meilleurs vœux pour l’année 2025

DECHETTERIE DE SAINT GENIEZ D’OLT
Horaires d’ouverture

du lundi au vendredi de 13h30 à 18h00
samedi de 10h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00

MAIRIE DE PRADES D’AUBRAC
Horaires d’ouverture

mardi et vendredi de 8h30 à 12h30
jeudi de 13h30 à 17h00

tél : 05 65 48 71 81 / 06 87 09 29 37
site internet : www.pradesdaubrac.fr
email :  contact@pradesdaubrac.fr

mailto:contact@prades
http://www.pradesdaubrac.fr/

